

# BOSSMAN

## Polda Jatim Bersama Korbinmas Baharkam Polri Gelar Bakti Kesehatan dan Salurkan 15.000 Paket Sembako

Achmad Sarjono - [JATIM.BOSSMAN.CO.ID](http://JATIM.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 8, 2023 - 16:06



SURABAYA - Polda Jawa Timur bekerjasama dengan Korbinmas Baharkam Polri kembali menggelar Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan yang dilaksanakan di Grand Barunawati, Jalan Tanjung Priok Krembangan, Surabaya, Jumat (8/12).

Kegiatan bakti sosial dan bakti kesehatan ini juga diikuti oleh 39 Polres jajaran Polda Jatim melalui video conference.

Jumlah paket sembako yang dibagikan kepada masyarakat Jawa Timur sebanyak 15.000 paket sembako, sedangkan untuk di Surabaya dan Tanjung Perak, dibagikan sebanyak 1.000 paket sembako.

Kegiatan dibuka secara langsung Waka Polda Jawa Timur Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan, yang didampingi oleh pejabat utama (PJU) Polda Jatim.

Sementara untuk bakti kesehatan yang disiapkan untuk masyarakat antara lain, Khitan massal, Pengobatan Umum, meliputi pemeriksaan Kolesterol, asam urat dan gula darah serta Stunting meliputi Ibu menyusui dan Anak Balita.

Fokusnya pengendalian berat badan dan gizi buruk, dengan total pasien sebanyak 85 orang, 10 khitan, 50 orang pemeriksaan umum dan 25 pemeriksaan ibu menyusui dan anak balita.

Kombes Pol Asep Irpan Rosadi, Dirbinmas Polda Jatim menyampaikan, bakti sosial dan bakti kesehatan kali ini dilaksanakan serentak di seluruh wilayah Jawa Timur.

"Kegiatan ini diselenggarakan pada dasarnya sebagai wujud kepedulian Polri yang ingin membantu masyarakat yang membutuhkan," kata Kombes Pol Asep Irpan Rosadi di Tanjungperak, Jumat (8/12).

Selain itu, kata kata Kombes Pol Asep Irpan Rosadi kegiatan tersebut juga upaya bersama dalam menjaga stabilitas keamanan ketertiban masyarakat khususnya tetap menjaga suasana yang adem memasuki tahun politik.

"Kita mencoba untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif mengingat sudah memasuki masa kampanye," lanjutnya.

Diakhir kegiatan, Waka Polda Jawa Timur Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan memberangkatkan ribuan paket sembako melalui Bhabinkamtibmas yang nantinya disalurkan ke masyarakat.

"Semoga kegiatan ini benar – benar dirasakan manfaatnya untuk Masyarakat di Jawa Timur," tutup Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan. (\*)